
Chilecito y Pareditas tendrán
sus cajeros automáticos: “Es
una  gran  obra  dado  la
demanda”
21 octubre, 2021

Así lo expresó Rolando Scanio, intendente municipal.

Este viernes 22 de octubre, el sur del departamento de San
Carlos estará de fiesta. Tras solicitarlo desde hace varios
años, vecinos de Chilecito y Pareditas contarán con un cajero
automático para poder realizar diversas operaciones.

Primeramente, a las 19 horas se inaugurará el de Chilecito en
el Centro Integrador Comunitario, y a las 20:30 horas, se
pondrá en funcionamiento el de Pareditas en la delegación
municipal.
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Rolando Scanio, intendente de San Carlos, habló con este medio
y destacó que “ambos cajeros fueron adquiridos con presupuesto
municipal porque la verdad que fueron muchísimas las notas y
las  audiencias  antes  las  autoridades  de  los  bancos  de  la
región para colocar cajeros automáticos. Esto generalmente no
lo hace el Municipio, nosotros de hecho lo estamos haciendo
por primera vez, pero considero en lo particular que es como
habilitar una gran obra dado la demanda de muchísimos años de
toda  la  comunidad  del  sur  como  la  gente  de  Paso  de  Las
Carretas, los puesteros, entre otros, que van a poder hacer
uso de los servicios”.

“Estamos realmente muy contentos de poder haber tomado esta
decisión y haber hecho esta inversión de muchísimo dinero con
presupuesto nuestro, es un orgullo. No es una red de agua,
eléctrica  ni  de  gas,  pero  si  nos  ponemos  analizar  esta
situación del traslado de la gente, de tiempo que tienen que
demorar en ir a Eugenio Bustos o a La Consulta es inviable,
solo para ser una extracción o un movimiento”, agregó Scanio.

Por último, el mandatario concluyó: “Consideramos que es una
decisión acertada porque es un pedido de la comunidad y aunque
no le compete al municipio en este caso, tuvimos que hacer los
esfuerzos necesarios para que se concrete y mañana estaremos
habilitando los servicios en espacios municipales para el sur
del departamento”.


